



Jeudi 17 avril 2008

C'est dans l'air



EN PISTE AVEC MALIK UNIA

L'association 1000 sourires n'a pas fini d'émerveiller les bambins de l'ouest. Ce n'est pas dans les airs cette fois mais bien sur terre que les têtes des enfants ont tourné le 9 avril dernier. Avec la complicité de Peugeot Sport Réunion, c'est une trentaine d'enfants de la Saline les Hauts qui ont pu effectuer quelques tours de piste dans une voiture de rallye conduite par un champion. Malik Unia, plusieurs fois champion de la Réunion de rallye et Bertrand Mezino, pilote, ont ainsi pu faire partager les sensations de vitesse aux enfants émerveillés qu'ils connaissent bien.